

こんにちは
日本共産党

市会議員

西野さち子です

発行者：西野さち子
発行：2016年3月27日
連絡先：日本共産党伏見地区委員会
TEL(611)9135 fax(602)9117



くらしの目線で市政を変える

7月
参院選

醍醐・桃山から「アバ政治を許さない」!!



3月21日午前、桃山南の山田屋前から始まって、石田生協、マツヤ、地下鉄醍醐駅前まで、西野さち子市議は馬場こうへい府会議員とともに訴えて回りました。

先々で「戦争法廃止」の署名行動が取り組まれ、足を止めて応じる人が目立ちました。鹿児島から越してきたという方は「京都は共産党が頑張っていて頼もしい。何とか戦争法廃止をしてほしい」と話されました。

「夏の参議院選挙にむけて、全国の各所で統一候補を出すための5野党の協定が結ばれました。夏の参議院選挙で日本

だいごピースキャンドルが 灯りました

3.11だいごキャンドルプロジェクト
福島を忘れない…
復興支援に力を合わせましょう!!



3月12日、昨年に続いて、今年も醍醐地域で紙コップに願いを書いたキャンドルが灯りました。

だいごキャンドルプロジェクトの主催で行われた取り組みですが、西野市議は当日の準備のお手伝いをさせていただきました。願いの書かれた紙コップ600個を並べ、まだ明るい午後5時に東北地方に向かって、東北大震災被災者の皆さんへの冥福を祈ってみんなで黙とうをした後、みんなで点灯を開始しました。

2時間くらいたった頃に突然風が止まり、すべての願いに火がともりました。感動！

市政報告 桃山南地域に 公共交通機関を

3月18日のまちづくり委員会で、西野市議は「桃山南団地の南の端から京阪電車の桃山南口駅まで直線で約1・3キロある。第5回京都のまちの活力を高める公共交通検討会議で出された

意見には「バス路線がなくて、採算性の確保が困難な移動中の車に手を振つて応援していただく方があちこちで見られました。皆さん、一緒に頑張りましょう!!」

てしまつこと、外出機会が失われることによる身体能力の低下などが大きな問題である」と指摘されている。この意見についてどう考えるのか」と質問しました。

当局からは、区役所と協議するとの答弁がありました。引き続き地域のみなさんの声をとどけて、住みやすいまちづくりに向けて頑張ります。

意見には「バス路線がなくて、採算性の確保が困難な移動中の車に手を振つて応援していただく方があちこちで見られました。皆さん、一緒に頑張りましょう!!」

意見には「バス路線がなくて、採算性の確保が困難な移動中の車に手を振つて応援していただく方があちこちで見られました。皆さん、一緒に頑張りましょう!!」

